

Stuttgart, 04. August 2023

**Pressemitteilung: Einsendeschluss für die 29. Filmschau Baden-Württemberg, den 20. Jugendfilmpreis und den Werbefilmpreis 2023:**

Liebe Kollegin,  
lieber Kollege,

bitte weisen Sie auf die Deadline (31. August 2023) zur Abgabe der Filme für die Filmschau Baden-Württemberg, den Jugendfilmpreis und den Werbefilmpreis hin. Nachfolgend finden Sie unsere PM zur 29. Filmschau Baden-Württemberg mit dem 20. Jugendfilmpreis und dem Werbefilmpreis. Über einen PDF-Beleg/-Link Ihrer Veröffentlichung freue ich mich.

Danke und beste Grüße  
HP Jahn  
Pressesprecher  
Filmbüro Baden-Württemberg  
Mobil 01520 322 8786

## **Call for Entries: Filmschau BW, Jugendfilmpreis und Werbefilmpreis**

Am 31. August 2023 ist Einsendeschluss für aktuelle Filmproduktionen aus dem Südwesten, die den Sprung ins Programm der 29. Filmschau Baden-Württemberg und des 20. Jugendfilmpreises im Dezember 2023 in Stuttgart schaffen wollen. Welche Filme bei der Landesfilmschau und beim Jugendfilmpreis gezeigt werden, entscheidet nach Ende der Abgabefrist die Programmleitung. Sie stellt auch die Filme zusammen, die in den Wettbewerben um die Baden-Württembergischen Filmpreise in den Kategorien Spiel-, Kurz-, Dokumentar- und Animationsfilm von den Juror\*innen beurteilt werden.

Die 29. Filmschau Baden-Württemberg startet am Mittwoch, 6. Dezember 2023, in den Innenstadt-Kinos Stuttgart mit dem Eröffnungsfilm und endet am Sonntag, 10. Dezember 2023, mit der feierlichen Verleihung der Baden-Württembergischen Filmpreise.

Der 20. Jugendfilmpreis beginnt am Donnerstag, 7. Dezember 2023, und geht bis Sonntag, 10. Dezember 2023. Der Nachwuchswettbewerb ist integriert in die Landesfilmschau und spricht Schulklassen, Jugendgruppen und begeisterte junge Filmemacher\*innen aus Baden-Württemberg an.

Die Beiträge, die am Werbefilmpreis teilnehmen sollen, müssen bis 30. September 2023 der Programmleitung vorliegen. Die ausgewählten Beiträge werden im Rahmen der Landesfilmschau gezeigt und bei der Preisverleihung am 10. Dezember 2023 ausgezeichnet. Corporate Film ist einer der wichtigsten Faktoren des Filmstandortes, wenn es um Filmwirtschaft, Umsätze und internationale Wahrnehmung geht. Das Filmbüro Baden-Württemberg will mit dem Filmpreis diesen kreativen und innovativen Bereich der Filmproduktion mehr in den Mittelpunkt rücken.

Wer mit seinem neuen Film bei der Landesfilmschau dabei sein will, muss nicht nur auf die Einreichfrist achten. Für die Filmschau müssen die Einreichungen einen Landesbezug haben; zum Beispiel können Fördermittel aus Baden-Württemberg, ein Filmstoff aus dem Südwesten oder eine Studentenarbeit von einer Hochschule oder Universität aus dem Bundesland sein.

Veranstaltet werden Landesfilmschau, Jugendfilmpreis und Werbefilmpreis vom Filmbüro Baden-Württemberg e. V. Das Land Baden-Württemberg und die Landeshauptstadt Stuttgart fördern das Filmfestival.

Alle Anmeldeformulare auf [www.filmschaubw.de](http://www.filmschaubw.de) beziehungsweise [www.jugendfilmpreis.de](http://www.jugendfilmpreis.de).

Bis zur Deadline am 31. August 2023 müssen die Einreichungen hier vorliegen: Filmbüro Baden-Württemberg, Filmschau BW, Werbefilmpreis bzw. Jugendfilmpreis, Friedrichstraße 37, 70174 Stuttgart.